

Wer hat den Schöpfer geschaffen?

Diese Frage entspringt einer falschen Vorstellung über den Schöpfer und seine vermeintliche Ähnlichkeit mit den Geschöpfen. Aus diesem Grund wird eine solche Vorstellung rational und logisch zurückgewiesen. Ein Beispiel:

Kann der Mensch auf eine einfache Frage antworten, nämlich: Wie riecht die Farbe Rot? Natürlich gibt es keine Antwort auf diese Frage, da die Farbe Rot nicht zu den Dingen gehört, die man riechen kann.

Das Unternehmen, das ein Produkt oder eine Ware herstellt, wie z. B. einen Fernseher oder einen Kühlschrank, legt Gesetze und Kontrollen für die Verwendung des Geräts fest und schreibt diese Anweisungen in einer Anleitung, die erklärt, wie das Gerät zu verwenden ist, und legt sie dem Gerät bei. Der Verbraucher muss diese Anweisungen befolgen und einhalten, wenn er das Gerät wie gewünscht nutzen will, während der Hersteller diesen Gesetzen nicht unterworfen ist.

Wir verstehen aus den vorangegangenen Beispielen, dass jede Sache eine Ursache hat, aber Gott hat einfach nichts verursacht und wird nicht zu den Dingen gezählt, die geschaffen werden können. Gott steht über allem, denn er ist die Hauptursache. Obwohl das Gesetz der Kausalität eines von Gottes universellen Gesetzen ist, kann Gott, der Allmächtige, tun, was er will, und er hat absolute Macht.

سؤال وجواب حول الإسلام

Source: <https://e-quran.com/qa/de/show/4/>

Arabic Source: <https://e-quran.com/qa/ar/show/4/>

Wednesday 4th of February 2026 02:10:44 PM